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１ 開 会 時 間    ９時 ３０分 

 

２ 閉 会 時 間  １１時 １８分 

 

３ 教 育 長 名  和田 智司 

 

４ 署 名 委 員  杉本 かお里 

 

５ 教育長及び委員 

 

出欠席 職名 氏  名 

○ 教育長 和田 智司 

○ 
教育委員 

教育長職務代理者 
藤原 直彦 

○ 教育委員 杉本 かお里 

○ 教育委員 古正 栄司 

○ 教育委員 三好 祐太 

 

６ 出席者氏名  教育部長   椎野 文彦 

教育総務課長   田嶋 卓司 

教育指導課長    倉重 成歩 

教育指導課課長代理  髙谷 松慶 

生涯学習課長    山下 昌志 

教育指導課指導班長  安藤 通晃 

教育総務課教育総務班長  髙橋 梓 

教育総務課教育総務班主事 川名 義紀 

教育支援室専任教諭  成田 由紀子 

 

７ 傍 聴 者  ７名 

 

８ 調 製 者  教育総務課教育総務班主事 川名 義紀 
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１ 開会宣言 

（教育長） 令和６年度３月定例教育委員会議を開催します。 

 

２ 署名委員の氏名 

 杉本委員を指名する。 

 

３ 教育長事務報告 

（教育長）教育長事務報告を資料に基づいて行う。 

（教育部長）３月政策会議・議会定例会報告を資料に基づいて行う。 

（各課長・指導主事）各課の事務報告・事業予定・研修内容について資料に基づいて説

明する。 

 

（古正委員）日頃の仕事を通して子ども達と関わる中で、生きづらさや発達特性、課題等

を抱えている子ども達がいるが、二宮町は学校内外に子ども達の居場所をよく考え、工夫

して実施していると思う。さらにできることがあるとすれば、教育相談コーディネーター

の専任化を進めていただきたいと思う。現在は全ての学校に教育相談コーディネーターが

配置されているが、学級担任をしながらその任にあたっているケースが多いと思う。そう

すると自身が授業を行っている時には、課題を抱えて教室に入れずに苦しんでいる子ども

や授業の中で学習に困り感を抱えている子どもに気づいたりするのは難しい。少しでも早

く気付いて本人や担任に声を掛けたり、保護者や関係機関と SC・SSW 等を上手く繋いだ

りできるよう、教育相談コーディネーターを専任化できると良いと思う。ただし、町単独

で取り組むには課題が多いため、予算が伴うことなので、国や県にも積極的に働きかけを

していただきたいと思う。 

（三好委員）横浜市等では体育館へのエアコンの設置が進んでいると思うが、二宮町では

どのくらいの費用がかかるのかなどを把握しているか。 

（教育総務課長）営業等があり資料等を見ているので、把握している。しかし、やり方次

第で変わるものなので、いろいろな見方で検討している。 

（三好委員）設置の目処はたっているのか。 

（教育総務課長）学校施設の現況調査の結果、修繕に費用がかかっている。また、今後も

見据え、優先順位を考えていく必要があると思っている。 

（三好委員）3 月 21 日の小小交流会で町内 3 校の 1 年生が吾妻山に集まったと聞いた。こ

れは例年行われているのか。 

（指導班長）昨年度は、一色小学校と山西小学校の 1 年生の交流だった。今年度当初に、

3 校で集まる話があり、それが 3 月末にようやく実現した。 

（三好委員）子ども達から話を聞いたが、素晴らしいことだと思う。どのようにすすめら

れたのか。 

（指導班長）企画は先生方が考えられ、移動手段等を教育委員会がサポートする形となっ
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た。 

（三好委員）これこそにのみや学園だと感じたので、ぜひ続けていただければ思う。 

（杉本委員）2 月 26 日の地場産デーについて、二宮小学校に栄養士が食育をされたと

いうことだが、他の学校はどうか。 

（教育総務課長）原木しいたけに関しては今回が 3回目で順番に各学校を栄養士が周っ

ている。また、栄養士が訪問しない学校にもプリント等を配布している。 

 

４ 付議事項 

（１）議案第 27号 令和７年度二宮町教育委員会基本方針について 

（教育総務課長）令和７年度二宮町教育委員会基本方針について資料に基づいて説明 

 

（教育長）委員に議案第 27号について諮る。 

委員全員賛成により、議案第 27号は承認される。 

 

（２）議案第 28号 二宮町教育委員会表彰規程の一部を改正する規程について 

（教育総務課長）二宮町教育委員会表彰規程の一部を改正する規程について資料に基づい

て説明 

 

（教育長）委員に議案第 28号について諮る。 

委員全員賛成により、議案第 28号は承認される。 

 

（３）議案第 29号 二宮町立学校職員服務規程の一部を改正する規程にについて 

（教育総務課長）二宮町立学校職員服務規程の一部を改正する規程について資料に基づい

て説明 

 

（教育長）委員に議案第 29号について諮る。 

委員全員賛成により、議案第 29号は承認される。 

 

（４）議案第 30号 二宮町学校運営協議会委員の委嘱について 

（教育指導課長）二宮町学校運営協議会委員の委嘱について資料に基づいて説明 

 

（教育長）委員に議案第 30号について諮る。 

委員全員賛成により、議案第 30号は承認される。 

 

（５）議案第 31号 二宮町青少年指導員の委嘱について 

（生涯学習課長）二宮町青少年指導員の委嘱について資料に基づいて説明 
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（教育長）委員に議案第 31号について諮る。 

委員全員賛成により、議案第 31号は承認される。 

 

（６）議案第 32号 教職員等人事について 

（教育部長）教職員等人事について資料に基づいて説明 

 

- 非公開 - 

 

（７）議案第 32号 教育委員会事務局等人事について 

（教育部長）教育委員会事務局等人事について資料に基づいて説明 

 

- 非公開 - 

 

５ 報告・協議事項 

（１）二宮町施設一体型小中一貫教育校設置に係る提言について 

（教育指導課長）二宮町施設一体型小中一貫教育校設置に係る提言について資料に基づい

て説明。 

 

（藤原委員）提言に対して教育委員会としてどのタイミングでどのような回答をしてい

くのかを、今から早めに決めないといけないことと、そうではないものが課題の中にも

あるので、まずはそれを仕分け、優先順位の高いものからスケジューリングができれば

良いと思う。 

 

（２）教育長職務代理者の指名について 

（教育総務課長）教育長職務代理者の指名について資料に基づいて説明。 

 

 

 

（３）各種委員会委員等の選任について 

（教育総務課長）各種委員会委員等の選任について資料に基づいて説明。 

（４）二宮町教育委員会表彰要綱の一部を改正する要綱について 

（教育総務課長）二宮町教育委員会表彰要綱の一部を改正する要綱について資料に基づい

て説明。 
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（５）小・中学校健康診断等日程調整会議要綱の一部を改正する要綱について 

（教育総務班長）小・中学校健康診断等日程調整会議要綱の一部を改正する要綱について資

料に基づいて説明。 

 

 

 

（６）二宮町通級指導教室ことばの教室（そにっく）の設置及び運営に関する要綱の一部を

改正する要綱について 

（指導班長）二宮町通級指導教室ことばの教室（そにっく）の設置及び運営に関する要綱の

一部を改正する要綱について資料に基づいて説明。 

 

 

 

（７）二宮町児童生徒安全対策協議会設置要綱の一部を改正する要綱について 

（教育指導課長）二宮町児童生徒安全対策協議会設置要綱の一部を改正する要綱について

資料に基づいて説明。 

 

 

 

（８）二宮町教職員授業力向上研究補助金交付要綱の一部を改正する要綱について 

（指導班長）二宮町教職員授業力向上研究補助金交付要綱の一部を改正する要綱について

資料に基づいて説明。 

 

 

 

（９）二宮町通級指導教室「まなびの教室（リエゾン）」の設置及び運営に関する要綱の一

部を改正する要綱について 

（指導班長）二宮町通級指導教室「まなびの教室（リエゾン）」の設置及び運営に関する要

綱の一部を改正する要綱について資料に基づいて説明。 

 

（10）二宮町ジュニアリーダー養成研修会補助金交付要綱の一部を改正する要綱について 

（生涯学習課長）二宮町ジュニアリーダー養成研修会補助金交付要綱の一部を改正する要

綱について資料に基づいて説明。 
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（11）二宮町子ども会補助金交付要綱を廃止する要綱について 

（生涯学習課長）二宮町子ども会補助金交付要綱を廃止する要綱について資料に基づいて

説明。 

 

 

 

（12）二宮町子ども野外研修補助金交付要綱を廃止する要綱について 

（生涯学習課長）二宮町子ども野外研修補助金交付要綱を廃止する要綱について資料に基

づいて説明。 

 

 

 

（13）二宮町スポーツ協会研修補助金交付要綱の一部を改正する要綱について 

（生涯学習課長）二宮町スポーツ協会補助金交付要綱の一部を改正する要綱について資料

に基づいて説明。 

 

 

 

（14）教育相談・教育支援教室活動の状況について 

（指導班長、教育支援室専任教諭）教育相談・教育支援教室活動の状況について資料に基

づいて説明。 

 

（古正委員）配付された資料を見ると昨年度と比較して 700 件ほど相談が増えているの

で、相談を受ける側がパンクしてないか心配になった。ただ説明の中で、重たい話の一方

で心温まるようなエピソードもあり良かったと思う。子ども達を支える相談業務の拡充を

さらに進めていただきたい。もちろん勤務時間内は一生懸命勤めなければならないが、相

談業務ではじっくり立ち止まって考える時間も必要なことだと思う。6 割から 7 割、せい

ぜい 8 割ぐらいの力で子ども達の相談にあたる。残りの 2 割から 3 割程度は、この子を今

後どうしてあげたらいいか、保護者にどんな話をしたらいいか、周りとどのように連携し

たらいいのかなど、立ち止まってじっくりと考える時間が必要だと思う。そのためには人

員を増やして、相談を受ける側がそのお子さんの 5 年後 10 年後のこと等をじっくり考え

る時間的なゆとりを保障していただきたいと思う。 

（藤原委員）SSW・SC と教職員の相談件数のどのような割合になっているか。 

（指導班長）この割合は、SSW と SC への相談件数となっている。教職員に対する相談件

数はここには含まれていない。 

（藤原委員）現在の人員で対応できているのか。 
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（指導班長）SSW については予約でほぼ満員と聞いているが、断るケースは多くなかった

と聞いているので、今の体制で来年度も継続していきたい。 

（藤原委員）不登校の人数について、各学校の割合も見て評価するのが良いと思う。先ほ

ど古正委員から意見のあった、やまびこを利用している子どもへの手厚い支援も本当に大

切だと思いながら、相談が増えることで支援がおろそかになることも良くないことだと思

うので、配慮していただければと思う。 

（古正委員）先ほど拡充とお願いをしたところだが、一方でもうしばらく静観しても良い

かとも思っている。新型コロナウイルス感染症が落ち着いてまだ数年しか経過していな

い。低学年の子ども達に不登校や生きづらさ等を感じている子が多いのは、幼稚園・保育

園の頃に、十分な集団活動ができなかったことも遠因の 1 つにあると思っている。そのた

めもう数年は経過を見守る必要もあるとも思う。 

（指導班長）幼保小の連携に力を入れていく必要性を感じている。これまでは支援に関す

る情報交換だけとなっていたが、来年度は教育活動に関する情報交換を行っていくように

していく。また、学びの内容進め方の連携も進めていきたい。これが小 1 ギャップの解消

に繋がっていければ良いと思う。 

 

（15）令和７年度教育委員会議日程について 

（教育総務班長）令和７年度教育委員会議日程について資料に基づいて説明。 

 

 

 

（16）令和６年度学校生活全般における体罰の実態把握に関する調査について 

（教育指導課長代理）令和６年度学校生活全般における体罰の実態把握に関する調査につ

いて資料に基づいて説明。 

 

 

 

（17）神奈川県の教員の働き方改革加速化宣言について 

（教育総務課長）令神奈川県の教員の働き方改革加速化宣言について資料に基づいて説明。 

 

 

 

（18）辞令交付式について 

（教育総務課長）辞令交付式について資料に基づいて説明。 
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（19）その他 

－ 次回教育委員会予定 － 

（教育総務班長）次回教育委員会議の日程及び出席を要する主な行事について説明。 

 

 

 

 11時 18分 閉会 


